



あいさつの大切さ

4月27日(金)の全校朝会で、「あいさつ名人」の話をしました。私は、16年前にジャスコ小川店(現在のイオン)に1年間勤務しました。教職と違って、毎日が新鮮でしたが、分からぬことばかりでした。

とにかくお客様相手なので、お客様を大切にしなければなりません。どうすればいいか考えることもありましたが、最も指導されたのがあいさつでした。「ただ大きな声であいさつするのではなく、気持ちを込めて笑顔であいさつしてくださいね。」と当時の担当者の方からお話を聞き、お手本を見せてもらいました。そのお手本の見事なこと!思わず「この店で、買い物をしなくちゃ」という気持ちになりました。たった数秒間のあいさつですが、気持ちのこもったあいさつは、人の心を動かすものだと、今でも感激したことが忘れられません。

南っ子は、いまでもあいさつ上手ですが、もっと「あいさつ名人」を増やしていけるように頑張りたいと思います。



お手玉とおはじきを いただきました

4月22日(月)に南小出身の方から、匿名でお手玉とおはじきをいただきました。1つ1つ丁寧に手で縫い上げられ、作っていただいた方の思いが詰まっているようです。

ゲーム機やスマホで遊ぶことが多い児童たちですが、昔ながらの遊びにチャレンジさせたいと思います。ありがとうございました。



おはじき



お手玉

PTA総会大変 お世話になりました

4月21日(土)は、授業参観、PTA総会でしたが、たくさんのご来校、大変お世話になりました。総会では、前会長の鍋島様、新会長の牧野様の温かいお人柄を象徴するかのように、温かくそしてスムーズな運営で、議事が進みました。この結果、今年度の新体制も次のように決まりました。よろしくお願ひいたします。

会長:牧野直弘様

副会長:川端誠様

母親部長:川端舞様・上村智美様

会計:二ノ文あい様・鈴木映様

総務委員長:本崎隆志様

広報委員長:鍋島千祐様

学年委員長:諸泉千智様

鍋島会長をはじめ、前年度度の役員の皆様には、日頃の活動に加え、最後まで総会資料づくりにもご協力いただき、大変お世話になりました。今後ともよろしくお願ひいたします。



交通安全教室を実施しました。

4月26日(木)に大津警察署の三池さんをはじめ交通指導員さん方6名に来校していただき、交通安全教室を実施しました。1,2年生は、「止まること」「しっかり見ること」の大切さを、3年生~6年生はこの指導に加えて、自転車の乗り方も指導していただきました。この授業のまとめとして「いのちは自分でしっかり守れるように」と確認しました。これから連休を無事で過ごせるようにご家庭でもしっかりご指導ください。



後方確認、左右確認

いざ出発!→



←1,2年生が真剣に話を聞きました